
                                APS CONSORZIO ZENZERO 

Verbale dell’assemblea ordinaria del 18/04/2023 

 

Sono presenti 34 soci: Angelo Moreschi, Luisa Cassol, Cecilia Balbi, Antonio Gambale, Adriana Giardi, Anna Melillo, 

Luisella De Benedetti, Rosamari Martinero, Michele Mormino, Letizia Calegari, Antonio Manti, Rocca Piero, Michela 

Costa, Mariuccia Romano, Alberto Brusacà. 

Vengono registrate 11 deleghe: Paolo Segaliari, Paola Balbi, Valentina Sonzini, Maria Teresa Tuccio ecc. 

Viene nominato segretario verbalizzante, Rosamari Martinero. 

Alle ore 17, in seconda convocazione, viene aperta l’assemblea con OdG: 

• Relazione Presidente 

• Approvazione Bilancio Consuntivo 2022 

• Approvazione Bilancio Preventivo 2023 

• Bilancio sociale delle attività 2022, varie ed eventuali 

Il Presidente, Angelo Moreschi saluta l’assemblea dopo il lungo e difficile periodo legato alla pandemia. 

Il Circolo ha rischiato seriamente di chiudere, e solo l’aiuto dei soci e il sostegno dei fondi erogati dalla Fondazione 

S.Paolo hanno invertito questa pericolosa tendenza. L’anno 2022 presenta una ripresa, ma registra ancora un numero 

di iscritti inferiore agli anni pre pandemia. Chiede ai soci un impegno e uno sforzo propositivo per aggregare altre 

nuove persone. 

Il Presidente da poi la parola: 

- ad Antonio Manti per l’illustrazione del Bilancio Sociale, vedi allegato, 

- a Cecilia Balbi per la relazione sul Bilancio consuntivo del 2022 e su quello preventivo per il 2023, vedi allegato. 

Dal dibattito le seguenti osservazioni: 

1. Il finanziamento della Fondazione S. Paolo si esaurisce nel 2023, per il 2024 è necessario pensare come 

proseguire nelle attività; alcune proposte potrebbero essere: 

2. curare molto il rinnovo delle tessere annualmente; 

3.  incentivare le donazioni attraverso una pubblicizzate nella newsletter (anche con donazioni mensili 

automatiche di lieve entità, la cui regolarità garantisce molto, e che produce all’interessato una detrazione al 

30%,); 

4. la scelta del 5x1000 (per lo Zenzero è ben identificabile in che modo sono stati spesi mentre non è così 

visibile per altri organismi che hanno l’appoggio nazionale). 

Al termine della relazione e del successivo dibattito, vengono posti in votazione in ordine il bilancio consuntivo e 

quello preventivo che vengono approvati all’unanimità. 

La discussione finale rileva soddisfazione per l’attività svolta e gli auspici per il futuro. 

Dal dibattito altre proposte: 

1. Ripristinare l’invio del programma mensile delle attività all’inizio di ogni mese e del programma settimanale, 

all’inizio di ciascuna settimana; 

2. Dopo la mostra delle donne partigiane genovesi promossa dalla Sezione Anpi Teresa Mattei del Centro, si 

richiede l’adesione del Circolo per una raccolta fondi per il posizionamento di una targa sul palazzo in Via C. 

d’Albertis ove visse Teresa Mattei; 

3. Necessario trovare occasioni di conoscenza e condivisione tra i soci frequentatori delle diverse attività, per 

aumentare il senso di appartenenza al Circolo. 

Alle ore 19.30, esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, l’Assemblea viene chiusa. 

Genova, 18 aprile 2023 

   

                                                                                                                             La Segretario Rosamari Martinero 

   

   

   


